



## INVITATION

### A l'Assemblée Générale Constitutive du 6 Décembre 2003

Vous êtes cordialement invités à l'Assemblée Constitutive de l'association "**Les Jardins de Cérès**" (nom proposé...) dont le but sera de promouvoir le développement d'une agriculture de proximité et des liens paysans-consommateurs sur le plateau de Saclay, suivant le concept des AMAPs (*Associations pour le Maintien d'une Agriculture Paysanne*).

Nos enquêtes et réflexions, au cours de l'année 2003, nous ont amenés à nous rapprocher de Mr et Mme Vandame, agriculteurs céréaliers à Villiers-le -Bâcle, qui décident de tenter l'aventure avec un groupe de consommateurs.

Nous avons reçu à ce jour plus de 120 coupons de pré-inscriptions pour le projet.

Sur les bulletins de pré-inscriptions, nous pensions proposer plusieurs productions (céréales, pommes-de-terre, oléagineux...). Afin de démarrer cette année et d'être à l'heure pour les semis, nous préférons nous lancer sur la production unique de pommes de terre.

Nous espérons évidemment diversifier la production, (peut-être avec d'autres agriculteurs, ou en créant des emplois agricoles sur le plateau) dans les mois qui suivront la création de notre association.

---

L'association (Les Jardins de Cérès ?) devrait voir le jour le **samedi 6 décembre 2003, à la Salle Polyvalente de Villiers-Le-Bâcle, à partir de 14 h 30, jusqu'à 17 h.**

#### Ordre du jour :

- Résumé du travail effectué ces derniers mois par notre "groupe de réflexion".
- Présentation et ratification des statuts.
- Validation du cahier des charges avec Mr et Mme Vandame.
- Élection du Conseil d'Administration
- Inscriptions/versements des premières cotisations (la cotisation annuelle servira uniquement à couvrir les frais de fonctionnement de l'association ; elle sera indépendante des pré-achats de la production de pommes de terre qui seront directement réglés au producteur). On pourra adhérer à l'association, sans nécessairement être un "consommateur-acheteur".

Nous espérons qu'un nombre suffisant de personnes se présenteront pour constituer le Conseil d'Administration. Si vous désirez en faire partie, n'hésitez pas à vous manifester dès maintenant

Au plaisir de vous rencontrer, le 6 décembre prochain.

Isabelle Morgan,  
Emmanuelle et Morvan Salez,  
Emmanuel Pignot,  
Corinne Meynial,  
Isabelle et Arnaud Chiffaudel,

pour le réseau CERES